

WARTA

Selamatkan Lingkungan Satgas TMMD Reguler ke 120 Laksanakan Penghijauan

Agung widodo - WONOSOBO.WARTA.CO.ID

May 31, 2024 - 19:00



TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo tidak hanya fokus ke program pembangunan saja. Akan tetapi penyelamatan lingkungan juga dilakukan seperti pada hari ini dipimpin Forkopimca Leksono melaksanakan penanaman pohon disekitar bantaran Sungai Serayu. (29/5/2024)

WONOSOBO - TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo tidak hanya fokus

ke program pembangunan saja. Akan tetapi penyelamatan lingkungan juga dilakukan seperti pada hari ini dipimpin Forkopimca Leksono melaksanakan penanaman pohon disekitar bantaran Sungai Serayu. (29/5/2024)



Sukanto Adi selaku Camat Leksono saat diwawancarai menyampaikan sungguh luar biasa program TMMD Reguler ke 120 di Desa Timbang ini. Banyak kegiatan yang dilakukan untuk kesejahteraan rakyat.

“Kami sangat senang dan bangga dengan keberadaan program TMMD ini. Karena begitu banyak kegiatan yang membawa kesejahteraan masyarakat dan penyelamatan lingkungan. Seperti pada saat ini kita semua diajak untuk bersama – sama melaksanakan penghijaun di sekitar bantaran sungai.” Kata Camat Leksono.

Dengan adanya penanaman di sekitar bantaran sungai maka sungai akan aman tidak mudah erosi. Udara menjadi bersih, menambah keindahan dan kesejukan. Dan masih banyak lagi manfaat yang bisa diperoleh.



“Untuk itu kepada masyarakat Desa Timbang khususnya dan masyarakat lain pada umumnya mari bersama – sama apa yang telah dilakukan ini agar dijaga dan dirawat sehingga apa yang kita lakukan tidak sia – sia. Akan tetapi membawa manfaat kepada anak cucu kita semua” ujar Sukamto Adi.

Kapten Chb Yahya melaporkan bahwa pada penghijauan kali ini ada 255 batang pohon yang ditanam. Adapun jenisnya adalah Kopi 85 batang, Pinus 125, dan Balsa 45 batang.

“Kami hanya bisa mengajak, memberi contoh agar kita bersama – sama menjaga lingkungan disekitar kita. Mulai dari hal yang kecil seperti saat ini menanam pohon. Karena menjaga kelestarian alam menjadi tanggung jawab kita semua.” Pungkas Kapten Chb Yahya.